

Programa de TV destaca impacto de la Escuela Cemento Melón

La academia musical será protagonista de un capítulo de una serie documental emitida por 13C, visibilizando su trabajo formativo y comunitario con niños y jóvenes de La Calera

La Escuela de Música Cemento Melón de La Calera será destacada a nivel nacional en un programa de televisión, gracias al impacto social y formativo que ha generado en niños y jóvenes de la comuna. La experiencia educativa y comunitaria que impulsa la academia será parte de un próximo capítulo de la serie documental Impacto Local, producción que busca relevar iniciativas territoriales que transforman realidades a través de la cultura y la identidad local.

El proyecto ha permitido que decenas de estudiantes se formen en instrumentos de cuerda y viento, integrando orquestas juveniles que no solo potencian habilidades técnicas, sino también valores como la disciplina, el trabajo en equipo y el sentido de pertenencia. Un ejemplo de este proceso es Martín Miranda, concertino de la Orquesta Juvenil Cemento Melón, quien hoy cursa estudios de violín en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, siguiendo un camino iniciado en su infancia bajo la guía del fallecido exdirector de la escuela, Frank Steinbrecher Gotelli.

El legado de Steinbrecher, fallecido en 2016, continúa vigente en la comuna y es recordado como un impulsor clave de este modelo educativo, que entiende la música no solo como una técnica, sino como un factor de desarrollo humano y social.

Para muchos jóvenes, la or-

questa también cumple un rol de contención emocional. Así lo relata Monserrat Olivares, percusionista del conjunto, quien destaca que la música ha sido un pilar fundamental en su bienestar personal, entregándole motivación, estabilidad y un espacio de expresión desde temprana edad.

Desde la dirección de la escuela, Patricia Henríquez Ibacache subraya que este trabajo ha sido posible gracias a una articulación sostenida entre

el mundo cultural y el sector privado, permitiendo generar oportunidades reales de educación y proyección tanto para los estudiantes como para sus familias.

El impacto de esta experiencia ha trascendido el ámbito local y será difundido a nivel nacional. La historia de la Escuela de Música Cemento Melón y de sus jóvenes músicos será parte de un próximo episodio de la serie documental Impacto Local, producida por Punta a Cabo, el que se emitirá este miércoles 11 de febrero a las 22:00 horas por 13C, visibilizando el valor de la cultura como motor de cambio en los territorios.

